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Natürlich.

Ich fände es auch besser nach vorne zu schauen und Bader, Bader sein zu lassen.

Ansonsten begibt man sich auf das gleiche Niveau wie diese gescheiterte Witzfigur.
Die Erfahrung zeigt, dass das Schicksal solche Typen immer irgendwann einholt.

Damit der Verein nicht vor die Hunde geht brauchts jetzt vor allem Ruhe und Support.
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